
第７回教育委員会定例会 
 
【日 時】平成２１年５月２５日（月）午前９時００分～１０時１０分 
【場 所】北条小学校 特別活動室 
【出席者】吉田 助三郎委員長・河本 恒夫委員長職務代理者・斎尾 暁美委員・磯江 典子委員・岩

垣教育長・杉川教育総務課長・田中生涯学習課長・池田人権同和教育課長・岡本指導主事・

阪本指導主事・幸田教育総務課長補佐 
【議事日程】 

1. 会議録署名委員の指名 
2. 行政報告 

   教育長 
・ ４月３０日 PTA総会が無事終了した。 
・ ５月１日町学校教育研究協議会の総会が開催された。 
・ ５月２１日～２２日まで全国町村教育長会の総会があり、文部科学省から国の大型補正を使って
エコ改修・ICT環境の整備・学校耐震化の推進の説明がなされた。 

・ ５月２１～２３日まで北条中学校が東京に修学旅行に行き無事終わった。 
・ 明日５月２６日鳥取県教育委員会と意見交換会が実施される。内容については、３０人学級の継
続について協議予定。 

・ 地域懇談会が町内５会場で開催され、小中連携事業について説明をした。その中でスポーツクラ
ブの鍵の開け閉め、大栄分館の費用効果、合併して温度差を感じている。子ども達に学校間の交

流をしてほしい等の意見があった。 
（意見）町学校教育研究協議会が機能していないのではないか。今後小小連携・中中連携も進めて

いただきたい。 
   教育総務課長     別紙のとおり報告 
   生涯学習課長     別紙のとおり報告 
   人権同和教育課長   別紙のとおり報告  

3. 議 事   
・ 議案第２８号 北栄町社会教育委員兼公民館運営審議会委員の委嘱について 

 原案のとおり同意された    
4. 報 告 

・ 新型インフルエンザ対応策の経過報告について説明。 

（意見）新型インフルエンザ対策会議構成の中に教育委員の位置づけがない。 

（意見）教育委員の位置づけは必要と思う。 

（回答）対策会議構成の中に入れます。 

（意見）マスクは備蓄しているのか？ 

（回答）教育委員会としては、備蓄をしていないが、町として備蓄をする。 

（意見）マスクの備蓄を将来をみつめて考えておく必要がある。 

・ 松くい虫防除空中散布について 

松くい虫空中散布について対策協議会が行われ、通学時間帯は、散布は中断をする等話し合いが

なされた。 

5. その他 
会議終了後  北条小学校校舎改築現場を見学 


